

A tous, je dis : « soyez fidèles ! » Ne vous laissez pas induire en erreur par les fausses doctrines du diable.

-Priez les Anges de Dieu, qui sont vos Gardiens et Protectors.

Demandez l'intervention des armées célestes en ce moment, qui est le vôtre.

-Vous verrez la puissance de Dieu se déployer dans la faiblesse. Moi et tous les Anges avec moi sommes ici, pour vous défendre et vous protéger des assauts du malin.

La bénédiction du Père et du Fils et du Saint-Esprit vous accompagne.

-Désormais, l'heure approche et le jour approche où nous verrons le salut de Dieu.

Faites attention ! Aujourd'hui plus que jamais, nous prions avec la Mère de Dieu pour que les apôtres des derniers temps se lèvent !

Merci d'»avoir répondu à l'Appel du Seigneur.

Saint Michael, l' Archange



Père Michel RODRIGUE:

Le moment à venir n'est pas la fin du monde. Veuillez mettre cela dans votre tête. Ce qui s'approche, c'est la fin d'une période troublée, dans laquelle nous entrons maintenant .

[Fr. Michel appelle cette période avant l'AVERTISSEMENT,

-la petite tribulation, et

Le temps après l'Avertissement,

-La Tribulation]. Cela prendra fin, comme La Vierge Marie nous l'a

promis à Fatima, avec Son glorieux Triomphe, et la paix s'épanouira sur toute le Terre :

« A la fin, mon Cœur Immaculé triomphera ... et une période de paix sera donnée au monde ».

Le Père m'a expliqué que lorsque Jésus est mort, Il est mort non seulement pour notre salut, mais Il a tout renouvelé.

-Dans cette ère de paix à venir, nous aurons un nouveau Ciel et une Nouvelle Terre, renouvelés avec le don de la Rédemption de Jésus-Christ. Il purifiera ce monde, et toute la création sera sous Son Nom glorieux.

Mais Satan reviendra. [Fr. Michel a dit que cela arriverait après trois générations.] Ce n'est qu'après son retour que ce sera la fin du monde : le dernier Jugement, la Seconde Venue, lorsque le Triomphe du Cœur de Jésus, le Roi de l'Univers, sera rendu manifeste.

LES TEMPS SONT URGENTS.

La tribulation viendra, et ce sera bientôt. Nous sommes en période d'urgence. Lorsque Le Père m'a donné la fraternité, Il m'a demandé de la construire rapidement car ce sera un refuge pour de nombreux prêtres qui y viendront.

Une grande partie de ce dont vous serez témoin sera orchestré par le diable. Vous verrez des gens se battre les uns contre les autres pour une raison politique.

-* **La persécution des chrétiens, qui a déjà commencée**, de personne à personne par le ridicule et l'accusation, proviendra des lois qui sont des lois. Vous ne pourrez pas suivre ces lois en toute bonne conscience, donc la persécution relèvera alors de l'autorité civile.

Une Messe œcuménique sera introduite dans l'Eglise.

Rome ne fera que signer le document car ils auront le sentiment que toute l'autorité a été donnée aux évêques pour effectuer ces changements dans leur propre pays. Cela ne signifie pas que ce sera le Pape qui acceptera le document.

Vous pourrez discerner que la Messe est œcuménique car les paroles de la Consécration ne seront pas les mêmes. **Vous ne devez pas assister à ces soi-disant « messes ».**

Vous feriez mieux de manger un biscuit soda car le pain sera toujours du pain. Elle ne sera pas consacrée. Ce sera le premier signe du temple. L'Eglise entre maintenant dans le tombeau et elle passera par les mêmes étapes que Jésus Lui-même. Nous ne sommes pas meilleurs que Le Maître ; nous ne sommes que ses disciples.

L'Antéchrist est dans la hiérarchie de l'Eglise en ce moment, et il a toujours voulu s'asseoir sur la chaise de Pierre. Le Pape François sera comme Pierre, l'Apôtre. Il réalisera ses erreurs et tentera de rassembler l'Eglise sous l'autorité du Christ, mais il ne pourra pas le faire. **Il sera martyrisé.**

Le Pape émérite, BENOÎT XVI, qui porte toujours sa bague papale, interviendra pour convoquer un concile, tentant de sauver l'Eglise. Je l'ai vu, faible et frêle, soutenu de chaque côté par deux gardes suisses, fuyant Rome avec dévastation tout autour. Il s'est caché, mais a

ensuite été retrouvé. **J'ai vu son martyre.**

J'ai récemment rencontré mon évêque. Un prêtre était là, et je parlais des signes des dernières fois qui indiquent notre époque, et le prêtre a dit : « Non, non, non. Au 13^{ème} siècle, cette mauvaise chose se produisait, et au 18^{ème} siècle, cette mauvaise chose se produisait... »

« Oui, je connais ces choses aussi, bien sûr, » dis-je. « De mauvaises choses se sont toujours produites, mais je ne parle pas du 13^{ème} siècle, ou du 18^{ème} siècle, je parle de signes universels.

Des signes des temps.

« Lorsque vous parlez un peu de ces temps de la fin, les gens indiquent toujours un moment dans l'Eglise où ces choses étaient difficiles. Oui, les choses étaient difficiles dans un pays, mais pas dans un autre.

Maintenant, les choses sont pires, non seulement dans un pays, mais partout dans le monde.

Partie 2/2

L'Eglise a traversé des moments de grandes difficultés dans le passé, mais nous n'avons jamais vu autant d'obscurité dans l'Eglise catholique.

L'Eglise protestante entrera également dans le tombeau parce qu'eux aussi sont chrétiens et que le diable travaille partout pour tuer et détruire la foi. Voilà la différence. C'est le signe de notre temps. Celui qui a des oreilles pour entendre, entende ! Qui a des yeux pour voir, voyez !

La confusion régnera. Vous entendrez des rumeurs de guerre, mais la guerre ne viendra pas encore.

Les tremblements de terre, les inondations, les ouragans, la maladie et les fléaux arriveront tous en même temps à différents endroits.

Le temps et les températures changeront sur Terre. Ce sont quelques-unes des « douleurs de naissance (l'enfantement) »

Il y aura de la famine. Jésus m'a présenté cela récemment. J'étais dans ma chambre, et quand je m'assis, me préparant à aller me coucher, je vis arriver un cavalier noir. Cela signifie la famine.

J'ai entendu : « Ils auront de l'argent, mais ils n'auront pas de pain », ce qui signifie que vous pouvez avoir de l'argent pour l'acheter, mais vous ne trouverez rien.

Ensuite, tout l'argent tombera en panne, il est donc bon de donner votre argent maintenant, car il disparaîtra. Il y aura un grand soulèvement. Vous verrez la révolution dans vos rues. Les gens vont se battre ouvertement.

Le gouvernement n'aura pas d'autre choix que d'instituer la loi martiale. En même temps que la loi martiale commence, la guerre aussi. (Un article suivra concernant la vision de la guerre du Père Michel)

Ensuite, l'Avertissement viendra. J'ai vu ça. Les étoiles, le soleil et la lune ne brilleront pas. Tout sera noir. Soudain, dans les Cieux, un signe de Jésus apparaîtra et illuminera le Ciel et le monde. Il sera sur la Croix, non pas dans Sa souffrance, mais dans Sa Gloire. Derrière Lui dans une lumière pâle, nous apparaîtrons le Visage du Père, le Vrai Dieu.

Ce sera quelque chose, je vous assure.

Des blessures dans les mains, les pieds et les côtés de Jésus, de brillants rayons d'Amour et de Miséricorde tomberont sur la Terre entière et tout s'arrêtera. Si vous êtes en avion, il s'arrêtera. Si vous roulez en voiture, ne vous inquiétez pas, la voiture s'arrêtera. Si vous me demandez : « Comment est-ce possible ? » Je dirai « **Dieu est Dieu. Il est Le Père Tout-Puissant, Créateur du Ciel et de la Terre.**

S'Il a mis le père Michel là-bas, l'univers, comme un morceau de poussière, pensez-vous qu'il ne peut pas arrêter la matière ? Croyez-vous que votre petit avion Le dérangera ? Non, c'est ce que Dieu m'a dit : mais Il a aussi dit de telles choses à d'autres, comme à Garabandal, en laquelle croyait Saint Padre PIO.

Tout sera fixé dans le temps, et la flamme du Saint-Esprit illuminera chaque conscience sur Terre. Les rayons brillants des Blessures de Jésus transperceront chaque cœur, comme des langues de feu, et nous nous verrons comme dans un miroir devant nous.

Nous verrons nos âmes, combien elles sont précieuses pour Le Père, et le mal en chaque personne nous sera révélé. Ce sera l'un des plus grands signes donnés au monde depuis la Résurrection de Jésus-Christ.

Lorsque le Pape JEAN XXIII a prié à la fin de la convocation pour Vatican II pour qu'une nouvelle Pentecôte vienne et renouvelle l'humanité, il ne priait pas seulement pour L'Eglise

parce que l'Eglise avait déjà reçu sa Pentecôte.

Il demandait une Pentecôte pour toute l'humanité. Et c'est ce qui va arriver. Jésus va répondre à cette prière du Pape Jean XXIII.

L'ILLUMINATION des consciences durera une quinzaine de minutes, et dans ce pré-jugement miséricordieux, tous verront immédiatement où ils iraient s'ils mourraient à ce moment-là : le Ciel, le Purgatoire ou l'Enfer. Mais plus que de voir, ils ressentiront la douleur de leur péché.

---Ceux qui iraient au Purgatoire verront et ressentiront les douleurs de leur péché et de leur purification. Ils reconnaîtront leurs défauts et sauront ce qu'ils doivent corriger en eux-mêmes. Pour ceux qui sont très proches de Jésus, ils verront ce qu'ils doivent changer pour vivre en totale union avec Lui.

Le Père veut que je proclame que vous n'avez pas à craindre. Pour celui qui croit en Dieu, ce sera un jour d'amour, un jour béni. Vous verrez ce que vous devez corriger pour accomplir plus de Sa Volonté, pour être plus soumis à la grâce qu'il souhaite vous donner pour votre mission sur Terre.

---Pour ceux qui iraient en Enfer, ils brûleront. Leurs corps ne seront pas détruits, mais ils ressentiront exactement ce que l'Enfer est parce qu'ils sont déjà là. La seule chose qui manquait était le sentiment. Ils connaîtront les coups du diable, et beaucoup ne survivront pas à cause de leur grand péché, je vous assure. Mais ce sera pour eux une

bénédictio, car ils demanderont pardon. Ce sera leur salut.

Beaucoup ne comprennent pas l'Evangile de Matthieu, chapitre 24 :

« Immédiatement après la tribulation de ces jours, le soleil sera obscurci, et la lune ne donnera pas sa lumière, et les étoiles tomberont du ciel, et les pouvoirs des cieux seront ébranlés. Et alors le signe du Fils de l'Homme apparaîtra dans le ciel, et toutes les tribus de la terre pleureront, et elles verront le Fils de l'Homme venir sur les nuées du Ciel avec une puissance et une grande gloire. Et Il enverra Ses Anges d'un coup de trompette, et ils rassembleront Ses élus des quatre vents, d'un bout à l'autre du Ciel. (Matthieu 24 : 29-31)

Le deuil se produira lorsque les gens connaîtront leurs échecs et la douleur de leur péché. Ils exprimeront ouvertement leur contrition, inconscients de leur environnement, car ils seront tellement absorbés par l'expérience et effrayés, comme à Fatima lorsque le soleil a commencé à danser et a plongé vers 100,000 XNUMX personnes qui sont tombées à genoux et ont avoué publiquement leurs péchés, effrayés de mourir.

DIEU LE PERE M'A DONNE UN MESSAGE sur l'AVERTISSEMENT le 6 avril 2018 :

« Mes enfants, Ecoutez ma voix. Ecoutez mes Paroles prononcées par Mon Fils Bien-aimé, Jésus. Il est Ma Parole qui console, guérit et sauve.

N'ayez pas peur de cette fois. JE SUIS QUI JE SUIS, et Je ne laisserai jamais tomber un

cheveu de votre tête sans mon consentement.

Beaucoup d'entre vous ont peur, cherchant le moment où J'interviendrai dans ce monde. Mon Fils est Celui qui manifestera Sa Gloire le moment venu. En Lui, tout sera accompli. Vos prières et vos sacrifices, unis à ceux de Ma fille, MARIE, et offerts en réparation avec Le saint-Sacrifice de Mon Fils, sauvent le monde. Une prière simple peut frapper Satan. Ne laissez pas vos cœurs être troublés. J'entends tes prières.

En vérité, Je vous le dis, Mon Amour miséricordieux agira selon la rédemption offerte par Mon Fils bien-aimé.

Je ne veux la mort et la damnation de personne. Tant de souffrances, tant de violence, tant de péchés se produisent maintenant sur la Terre que J'ai créée. J'entends maintenant les cris de tous les bébés qui sont assassinés par le péché de Mes enfants qui vivent sous la domination de Satan. **Vous ne tuerez pas.** (« Ces mots étaient si forts » a déclaré le Père Michel).

Priez et ayez confiance, Je ne veux pas que vous soyez comme ceux qui n'ont pas de foi et qui trembleront lors de la manifestation du Fils de l'Homme. Au contraire, priez et réjouissez-vous et recevez la paix donnée par Mon Fils, JESUS.

Je sais pour vous, vos enfants, votre famille. J'entends également les exigences de votre cœur. Priez pour ce jour de Ma Tendresse

miséricordieuse, qui se répandra à travers la manifestation de Mon Fils, Jésus.

Quel chagrin quand Je dois respecter le libre arbitre et arriver à donner un avertissement qui fait également partie de Ma Miséricorde. Soyez prêts et vigilants pour l'heure de Ma Miséricorde.

Je vous bénis, mes enfants.

Suite du Numéro précédent :

Nous verrons une répétition de ce qui s'est passée de ce qui s'est passé pendant la seconde guerre mondiale, mais cette fois, avec une action universelle. Hitler a commencé en Allemagne et a ensuite conquis d'autres pays. **Maintenant, Satan n'a plus guère de temps. Il déclenchera une guerre nucléaire qui sera mondiale. – la troisième guerre mondiale – sa guerre contre toute l'humanité.** Le Diable tuera un tiers de l'humanité dans cette guerre, et par des plaies et des avortements, tout comme un tiers des anges ont été chassés du Ciel en enfer.

Sept missiles nucléaires seront autorisés à frapper les Etats-Unis en raison de leurs abominations. De nombreux missiles seront déviés par la Main de Dieu parce que l'Amérique prie le chapelet de la Miséricorde Divine. Le Père Eternel me l'a dit.

Un faux prophète, l'Antéchrist, tentera de dominer le monde par le biais du gouvernement mondial. Il vous demandera d'avoir une marque (**une puce**) pour acheter et vendre, et ceux qui ne prennent pas la marque

seront chassés comme les SS ont chassé les Juifs pendant la Seconde Guerre mondiale. Certains groupes dans l'armée ont été sélectionnés pour recevoir une puce, ce qui signifie qu'ils auront des fonctions spéciales et spécifiques à ce moment.

Leur rôle est de trouver le chrétien résistant qui refuse de dépendre du mortel. Ces soldats ne seront pas conduits par un général, mais par un général possédé, un prince de Satan. Ceux qui sont capturés seront torturés et martyrisés s'ils refusent de se soumettre aux diktats de l'Antéchrist et du gouvernement mondial unique.

Beaucoup de chrétiens seront obligés d'avouer leur foi devant les autres et de mourir en martyrs ; beaucoup d'autres seront protégés dans des refuges.

Mais souvenez-vous, chacun porte sa croix, et cette croix peut être pour nous un grand don de grâce, un agent de salut, choisi par le Père. Nous devons embrasser la croix. Nous ne choisissons pas notre croix, mais nous acceptons celle qui nous vient. Telle est la fidélité du peuple de Dieu.

Le 15 août 2018, je me tenais près de l'entrée d'une église, accueillant les personnes qui venaient célébrer l'événement joyeux de l'évêque en train de voler la Fraternité Saint-Joseph Benoît Labre avec nos nouveaux vêtements. Je me préparais pour la célébration avec tous nos membres parce que l'évêque avait tout approuvé à travers l'Eglise. Les vêtements étaient les premiers que nous ayons reçus pour la commande. L'évêque a béni les vêtements, et il m'a

donné le premier. C'est la même cérémonie au cours de laquelle j'ai entendu Notre-Dame dire : **« J'appelle l'apôtre de la fin des temps »**, alors que l'évêque a placé la robe sur moi.

Alors que les gens entraient dans l'église, j'ai soudain reçu une vision de la guerre à venir. C'était une guerre nucléaire, mais je ne l'ai pas compris au début. J'ai vu tellement de destructions : des tirs et des bombes et de nombreuses personnes mourantes, certaines déjà mortes. Chaque cadavre que j'ai vu là-bas a été brûlé, leur chair a été brûlée. C'était vraiment gros. Pas une petite guerre, je vous assure. C'était très destructeur. Et j'ai commencé à demander la prière pour cela partout.

Et je sais que la guerre viendra de deux pays : l'un est la Corée et l'autre l'Iran. Ils se réuniront pour faire face aux Etats-Unis d'Amérique.

Je me suis senti tellement troublé par cela que j'ai commencé à pleurer et j'ai dû retourner à la sacristie. Là, deux autres visions sont venues. Je pouvais voir la chair des gens dégouliner comme de l'eau de leur corps. C'était tellement terrifiant que j'ai dit : « Seigneur, s'il Te plaît, arrête ça. Je dois être avec mon peuple pour l'accueillir avec joie aujourd'hui, et je pleure maintenant. Je ne peux pas... »

(A suivre dans prochain bulletin)

<https://www.countdowntothekingdom.com/fr/why-fr-michel-rodrique/>



VERS UN NOUVEL
ORDRE MONDIAL